
Der Tagesordnungspunkt wird abgesetzt, da im Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und 
Verkehr kein Beschluss gefasst wurde und hier noch Beratungsbedarf besteht. 


